

## Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 17. Dezember 2018

# Sieger trotz Baisse an der Börse! Spielende beim Planspiel Börse 2018 der Sparkassen

DAX® bricht während Spielzeit ein. Europas größtes Börsenspiel, das jährlich im Herbst von den europäischen Sparkassen durchgeführt wird, ist am 12. Dezember 2018 nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten 30.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Fürstenfeldbruck beteiligten sich 186 Teams.

Der DAX® gab wenig Anlass zur Freude – der bevorstehende Brexit, der Handelskrieg zwischen China und den USA sowie die Abschwächung des Wirtschaftswachstums ließen den deutschen Leitindex in der Spielzeit zeitweise unter die 11.000-Marke abfallen. Dies war keine leichte Börsensituation, mit der die Teilnehmer der 36. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen konfrontiert wurden. Und sie hinterließ deutliche Spuren – lediglich sechs Prozent der Spielgruppen der Sparkasse Fürstenfeldbruck konnten zum Spielende einen Zuwachs beim Depotgesamtwert verzeichnen.

Vorstand:  
Klaus Knörr (Vorsitzender)  
Dr. Peter Harwalik  
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts  
Amtsgericht München  
HRA 76713  
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

**Sparkasse. Gut für den Landkreis.**

## Presseinformation

In unserem Geschäftsgebiet setzte sich das Team **Börsen Queens 2018** vom **Gymnasium Gröbenzell** mit einem Depotgesamtwert von 51.901,91 Euro durch, gefolgt von den Teams **Die Börsen-Crasher** vom **Max-Born-Gymnasium** (Depotendstand 51.251,71 Euro) und **GGNet**, ebenfalls vom **Gymnasium Gröbenzell** (Depotendstand 51.085,68 Euro).

Den ersten Platz im Nachhaltigkeitswettbewerb sicherte sich die Spielgruppe **sonnenlicht 2** vom **Carl-Spitzweg-Gymnasium**, die mit nachhaltigen Wertpapieren den höchsten Ertrag erzielen konnte. Die beiden Teammitglieder konnten bereits im letzten Jahr den ersten Platz im Nachhaltigkeitswettbewerb für sich entscheiden.

Klaus Knörr, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Fürstenfeldbruck, gratuliert den Gewinnern: „Die schwierige Börsensituation in diesem Jahr forderte von den Teilnehmern einiges ab. So waren die Teams auf spielerische Art gezwungen, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse. Denn das erworbene Wissen soll die Teilnehmer befähigen, in Zukunft auch persönliche Finanzentscheidungen fundiert zu treffen.“

Die erfolgreichsten Teams der Spielrunde werden im Januar zu einer feierlichen Siegerehrung eingeladen.

## Presseinformation

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Sparkasse Fürstenfeldbruck viele aktuelle Börseninformationen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 25. September 2019!

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter [www.sparkasse-ffb.de/planspielboerse](http://www.sparkasse-ffb.de/planspielboerse)

